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У Сколтеха, площадки «Острова 10-22», припарковался багги – военный 
автомобиль «Чаборз М-3», специально сконструированный для бойцов 
российских спецподразделений. Это легкий высокопроходимый 
вооруженный тактический автовездеход. А на «Острове» в прошлом году 
боевой дух островитян поднимал корвет «Совершенный».

Виталий Литке: «Сегодня в качестве приятного культурного завершения дня 
на Острове - фильм "Человек с киноаппаратом" в музыкальном сопровождении 
оркестра NOIR. Очень необычное и приятное сочетание разных смыслов».

ПУЛЬС ОСТРОВА

«ЕСЛИ В ПУЛЬСЕ НЕТ, ЗНАЧИТ - НЕ БЫЛО»

ПРОФСОЮЗ ЛЮБИТ ТЕБЯ

Кофе – только членам профсоюза, а с ним и булки с конфетами, добытые из 
кейтеринга! Потому что права без кофе защищать тяжело. Профсоюз "Острова" 
купил и установил  добрую кофемашину, и теперь учеба пойдет бодрее!

ВУЗ ГОВОРИТ
Максим Усынин, первый проректор 
Международного института дизайна и сервиса

«Наша основная задача на “Острове” – фокусировка, 
определение главных целей. Это достаточно 
мучительный и болезненный процесс, который 
включает отсечение ненужного, лишнего. Сейчас 
наша команда концентрируется на трех целях. 
Первая цель – это создание Лаборатории проекти-

рования пользовательского опыта. Вторая – связана с созданием Студии 
педагогического дизайна нового типа. Третья цель – создание CityLab для 
Челябинска. Это будет центр мышления и разработки решений для 
"умного города". 

Хочу отметить работу модераторов, которые помогают удерживать 
главный фокус. Из визионерских лекций самое большое впечатление на 
меня произвело выступление Александра Аузана, его беспристрастный 
взгляд на стремительные изменения в общественной жизни. 
Сегодня в “ТехноСпарке”  удалось задать вопросы Денису Ковалевичу. 
Он высказывает, конечно, жесткое, но зато честное мнение: “Разделяйте 
бизнес и образование!”»

ЗАЧЕМ НАМ ИНТЕНСИВ?
Команда лаборатории «Образовательные пространства вузов и проекти-
рование образовательных сеттингов» опросила представителей разных 
островных сообществ, и вот их мнение:

Валерий Прокудин, участник:
«Основная цель «Острова» – это генерация идей на стыке умов и техноло-
гий и эта генерация идей, как синергетический эффект, – основное, что, 
собственно, даст «Остров».

Нурлан Киясов, организатор международного трека:
«Если говорить с позиции организатора, у «Острова» три цели. С одной 
стороны, мы хотим научить университетские команды сегодняшним 
возможностям цифровой трансформации, которая происходит во всех 
ведущих мировых университетах. Во-вторых, мы хотим показать им все 
возможности и ответить на вопрос «Как готовить качественные кадры для 
нужд цифровой экономики и технологического прорыва?». Третья цель 
«Острова» в  том, как университеты сегодня могут влиять на социально-
экономическое развитие регионов России и своих городов». 

Юлия Кобышева, модератор:
«Остров» – это глобальный, многослойный, интегрированный проект,  
который помогает в режиме форсайт-мышления меняться людям, 
меняться организациям и системам в целом».

Олег Мальсагов, спикер:
«Цель «Острова» – в едином порыве соединить людей единой целью 
и задать новый смысл их деятельности и вектор развития. Есть у нас 
и утилитарная задача: мы разворачиваем сеть «Точек кипения» в универ-
ситетах и должны подробно и правильно раскрыть их сущность, сформи-
ровать с коллегами из вузов их видение, как каждая «Точка» может 
существовать»

ПРОГНОЗ
Анатолий Чубайс после лекции ответил на популярные вопросы, 
заданные через платформу menti.com. Про перспективные 
НИОКРы и новые компетенции:

«Я убежден, что в энергетике рождаются новые кластеры, которых 
три года назад не было, а через 10 лет они будут всем ясны, очевид-
ны и понятны. 
Первое – это хранение, промышленная технология хранения 
электроэнергии, которая переворачивает всю логику большой 
энергетики. Для начала окажется, что 20% имеющихся сегодня 
мощностей бессмысленны, они просто не нужны. Storage дает 
десятки сложнейших эффектов. Я уверен, что промышленное 
хранение электроэнергии - это сотни технологических конструк-
ций, это колоссальная индустрия, которой точно потребуются 
специалисты. 
Второе – это возобновляемая энергетика. Мы ясно представляем 
количество рабочих мест в этой сфере в 2024 году, определенно 
понимаем потребность в кадрах в 2035 году. Их нет, их сейчас 
не существует. Но они точно возникнут, поверьте на слово».

ФАКУЛЬТЕТ CDO
За первые пять дней практических занятий и мастер-классов для слуша-
телей факультета управления, основанного на данных, выступили 
30 российских и зарубежных спикеров. Базовые принципы работы с данными:
• Внедрение управления на основе данных – это в первую очередь 
   изменение управленческой культуры и мышления
• С помощью анализа данных решаются любые традиционные проблемы, 
   с которыми сталкивается вуз
• Данные могут стать точкой роста для университета
• Данные подсказывают и открывают то, что иногда хочется скрыть, 
   и требуют изменения подходов к традиционному принятию решений
• Реализация проектов по управлению на основе анализа данных 
   требует количественного подхода к формированию и отработке гипотез.
• Данные могут и опровергнуть гипотезу, и подарить новую.
• Внедрение управления, основанного на данных, заключается 
   не в создании платформ.
Продолжение следует…

ЦИФРОВОЙ ТЬЮТОР
Магическое число - 108 участников - присоединились к апробации бота 
лаборатории «Цифровой тьютор». Участники имеют возможность задать 
вопрос, поделиться инсайтами и побеседовать с ботом. Обучаемый 
алгоритм бота пока не выдерживает обсуждения сложных вопросов 
участников и часто переключается на тьютора-человека.

КАКИХ РЕСУРСОВ НЕ ХВАТАЕТ ВАШЕМУ ВУЗУ?

 46% Компетентные специалисты

 10% Связи в образовательной и бизнес-среде

 5% Региональная и федеральная репутация

 17% Организация структуры

 22% Материальный ресурс

Опрос, размещённый в неофициальном чате «1022», и у нашего 
информационного партнера НОП

441 голос 1,8 К 14:27

ИНСАЙТ ДНЯ
«Знаете коллеги, а ведь островной чат - с одной стороны, 
самый масштабный межвузовский селектор, 
с другой стороны, коллективный общероссийский 
(и даже международный)  ректорат/учёный совет.
Надо его беречь».

GT-R: SPACE. ИТОГИ ИГРОВОГО ДНЯ 
Место Название  Рейтинг Сбито  Использовано 
 команды  кораблей возможностей

1 F6 4.4 11/17 100

2 НИУ БелГУ (16.07) 3.09 9/13 90

3 СевГУ 2.32 7/14 60

4 AgroSpace (16.07) 2.23 6/13 70

5 ШК 2.05 6/13 108

6 МИДиС 1.97 7/9 80

7 Go МГОУ (16.07) 1.89 4/15 90

8 Горный  1.88 7/8 90

9 Лаборатория знаний 1.87 5/12 70

10 ТУСУР (16.07) 1.79 6/9 90

ПОДСЛУШАНО НА «ОСТРОВЕ»
Ольга Прудковская, Кружковое движение: «- Ты ТОТ САМЫЙ????

Про легенды и мифы история. К нам на встречу пришёл Никита Крылов. Он не на 
нашем факультете, просто приехал на хакатон #IceVision. Ну и упомянул 
VisionHack, где был единственным школьником (Никита потом кучу всего 
повыигрывал, в том числе не приходя на хакатон, а сидя на #остров1021 и спасая 
команду удалённо. Но по-прежнему хорошая история; на 4 место же вышли).

И тут Артём Прохоров, который всегда 
загадочно улыбается, подпрыгивает:
- Ты тот самый школьник? Я следил за 
хакатоном, узнал про тебя и решил, что раз ты 
смог, то я тоже смогу.

Артём на встречу пришёл в футболке 
#MediaHack, и вообще ходит на все хакатоны, о 
которых я делаю рассылки. Обсуждали это с 
коллегами:
- И представляешь, он говорит: 
"Я с таким предвкушением открываю ваши 
письма – куда-то меня на этот раз позовут?"

Ну что, кажется, мы реализовали концепцию писем из Хогвартса».

SMM от разрабов:

Участник: - Личный кабинет сломан? Спорт в цифровой след не грузится...
Разраб 1: - Не сломан, но после утренних тренировок немного отдыхает. 
Приводим в чувство, кормим плюшками.
Разраб 2: - При высоких нагрузках личный кабинет бережёт силы. 
В первую очередь, экономит на спорте))).


